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Napoli, 11 ottobre 2019

In data 10 ottobre 2019 i responsabili della Struttura Territoriale Campania di Anas (Gruppo FS Italiane), 
coordinati dal Responsabile della Struttura Nicola Montesano, hanno incontrato alcuni dei Sindaci dei 
Comuni beneventani per illustrare le ottimizzazioni apportate al progetto definitivo relativo al primo lotto 
per l’adeguamento a quattro corsie della strada statale 372 “Telesina”, scaturite nell’ambito di 
approfondimenti progettuali.

Nel dettaglio, il primo lotto riguarda il tratto di statale compreso tra il km 37,000 (Svincolo di S. Salvatore 
Telesino) ed il km 60,900 (Svincolo di Benevento) e fa parte del più ampio intervento di raddoppio 
dell’itinerario Caianello - Benevento, ovvero dall’Autostrada A1 Roma - Napoli fino a Benevento.

Nel corso della riunione si è proceduto all’illustrazione, con l’ausilio di planimetrie, del layout progettuale, 
che recepisce le osservazioni dei Comuni partecipanti.

All’incontro hanno preso parte per Anas il Responsabile Area Nuove Opere Domenico Pietrapertosa, il 
Responsabile del Procedimento Paolo Nardocci ed il Direttore dei Servizi Michele Montecuollo, unitamente 
ai progettisti della ditta incaricata S.T.E. S.r.l., Francesco La Camera e Danilo Di Renzo.

Per il Comune di San Salvatore Telesino hanno partecipato il Sindaco Fabio Massimo Romano e Fabio 
Maturo, per il Comune di Telese ha partecipato il Sindaco Pasquale Carofano, per il Comune di Paupisi 
erano presenti Luigi Fusco e l’Assessore Rosaria Colangelo, per il Comune di Torrecuso hanno partecipato il 
Sindaco Angelino Iannella e Gerardo Rillo, per il Comune di Castelvenere erano presenti il Sindaco Mario 
Scetta ed il Funzionario Antonella Simone.
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